

秋の実りに感謝 !!

八幡小学校 稲作体験

黄金の稲穂に彩られた「あらぎ島」。

八幡小学校3・4年生の児童が9月5日（月）にあらぎ島景観保全保存会の皆さまとJAありだ職員の指導を受けながら、鎌で稲を刈り、稲掛け（はぜ掛け）を行いました。

10月6日（木）には脱穀作業を行い、今年もおいしい新米を収穫することができました。



清水保育所 稲刈り体験

道の駅あらぎの里にある「ミニあらぎ島」で、清水保育所の年長組が10月6日（木）に稲刈りを行いました。先生や役場職員に手伝ってもらいながら、けがすることなく、一生懸命刈り取りました。

ミニあらぎ島で収穫したのは、もち米。6月に泥んこになりながら植えた稲が、大きく成長していました。おいしいお餅になるのが楽しみです。



弾道ミサイル発射情報の訓練放送を実施します

●日時／11月16日（水）11:00～

国からの弾道ミサイル発射情報を「Jアラート」を介し、自動で住民へ伝達する訓練を全国一斉に実施します。防災行政無線放送などの情報配信を実施しますが、訓練ですので実際の情報と取り違えないようにご注意ください。



とるべき避難行動

- ①建物の中に避難
- ②地面に伏せて頭を守る
- ③窓から離れる